

**LIVING SUFISM DALAM TRADISI LENGKUR
KAROMAH SIMBAH KHALIFAH DI DESA PRAWOTO**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Ushuluddin Program Studi Tasawuf Dan
Psikoterapi (TP)**

Oleh:

**RUDIYANTO
NIM 1630310015**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGAM STUDI TASAWUF DAN PSIKOTERAPI
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322,
Telp. (029) 432677 Fax. 441613,438818
Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id
Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ruidiyanto
NIM : 1630310015
Fakultas : Ushuluddin
Prodi : Tasawuf dan Psikoterapi
Judul : **LIVING SUFISM DALAM TRADISI LENGKUR
KAROMAH SIMBAH KHALIFAH DI DESA
PRAWOTO**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **02 Februari 2022** sampai dengan **28 Oktober 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munasqosyah.

Kudus, 31 Oktober 2022
Dosen Pembimbing,

Salmah Fa'atin, M.Ag.
NIP. 198001082015032002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322,
Telp. (029) 432677 Fax. 441613,438818
Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id
Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Rudiyanto / 1630310015

Fakultas/Prodi : Ushuluddin / Tasawuf dan Psikoterapi

Judul : Living Sufism Dalam Tradisi Lengkur Karomah
Simbah Khalifah Di Desa Prawoto

Telah diujikan pada 14 November 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I NIP. 197811102009121003 Ketua Penguji I / Ketua Sidang	25/11/2022	
Hj. Istianah, M.A NIP. 196910202005012002 Penguji II / Utama	28/11/2022	
Atika Ulfia Adlina, M.S.I NIP. 198801212019032009 Penguji III / Sekertaris Sidang	28/11/2022	
Salmah Fa'atin, M.Ag. NIP. 198001082015032002 Dosen Pembimbing	28/11/2022	
Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I. NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	29/11/2022	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Rudiyanto denga Nomor Induk Mahasiswa 1630310015 program studi Tasawuf Psikoterapi menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Skripsi saya berjudul “**Living Sufism Dalam Tradisi Lengkur Karomah Simah Khalifah Di Desa Prawoto**” Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 November 2022

Yang menyatakan,



Rudiyanto

NIM. 1630310015

MOTTO

... إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ ...

“Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri.”

(Q.S. Ra’d : 11)

“PROSES, SOSIAL, KOMITMEN”



PERSEMBAHANKU

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Dengan Segenaap Jiwa dan Ketulusan Hati Sebuah karya kecil ini penulis persembahkan untuk:

1. Bapak dan Ibuku (Bapak Bisri dan Ibu Sutriwati), kakak-kakaku (Mbak Asfinalia beserta suami, kak Fidiyantoro beserta istri), serta keponakan keponakanku (Moh. Aniq Taqwa, Tsania Lia Cahyani) yang senantiasa memberikan dukungan moril maupun materil serta menjadi semangatku dalam menyelesaikan pendidikan ini.
2. Segenap Guru-guruku, Kyai-kyaiku, Dosen-dosenku dan senior-seniorku yang telah yang telah berjasa menutunku selama ini menjadi pribadi yang lebih baik.
3. Sahabat-sahabatku PMII Cabang Kudus, PMII Komisariat Sunan Kudus IAIN Kudus khususnya PMII Rayon Ushuluddin yang telah menanamkan nilai-nilai pergerakan dalam jiwa ini untuk terus berpegang teguh pada komitmen Kejujuran, Kebenaran, dan Keadilan.
4. Sahabat-sahabatku seperjuangan dalam kampus IAIN Kudus lintas Fakultas (Roif Husaini, Mujahidin, Ahmad Riza, Rosyda Aulia Rahma, Abdul Muis, Mujahwirul Ilma, dll) beserta sabahat-sahabati seperjuangan lainnya yang telah mengiringi roda pergerakan dan telah banyak mengajarkan kepada saya tentang arti penting persahabatan.
5. Kepada seluruh keluarga Tasawuf Psikoterapi, khususnya angkatan 2016 yang mungkin telah mendahuluiku ataupun yang masih bergualat dengan tugas akhir, trimakasih kebersamaannya selama ini, kita dipertemukan dalam ikatan yang saling bersua tiap harinya, memberikan warna dalam tiap detiknya, dan membuat kenangan pada tiap langkahnya. Takkan ku lupakan tiap detik yang telah kita lewati.
6. Semua teman-temanku yang berada dalam dunia mahasiswa maupun non-mahasiswa yang telah kebersamai dalam suka maupun duka. meski pada akhirnya kita berbeda jalan, semoga Allah selalu melindungi teman-teman semua.

Terimakasih, Semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian semua, Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	الْقَرُوعْ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاءْ	qara'a	الْقِضَاءْ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الحمد لله رب العالمين وبه نستعين على أمور الدنيا والدين والصلاة والسلام على أشرف الأنبياء وإمام المرسلين سيدنا ومولنا محمد وعلى آله وصحبه أجمعين. أما بعد

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dalam rangka memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam program studi Tasawuf dan Psikoterapi Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul **“Living Sufism Dalam Tradisi Lengkur Karomah Simah Khalifah Di Desa Prawoto”**.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis berupaya keras mengarahkan segala perhatian dan kemampuan, sehingga banyak mendapatkan pengetahuan, pengarahan, saran-saran serta adanya dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan selesainya penelitian tugas akhir ini, penulis mengucapkan rasa terimakasih kepada berbagai pihak yang secara langsung dan tidak langsung telah memberikan kontribusi pikiran dan bimbingan sehingga penulisan skripsi telah selesai. Maka penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis menuntut ilmu di Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan baik.
3. Ibu Salmah Fa'atin, M.Ag selaku ketua Program Studi Tasawuf dan Psikoterapi Institut Agama Islam Negeri Kudus dan sekaligus Dosen Pengganti pembimbing skripsi yang telah senantiasa memberikan arahan dan saran kepada penulis.
4. Almarhum Bapak Dr. Zumrodi, M.Ag, selaku dosen pembimbing skripsi pertama, yang telah sabar membimbing dan memotivasi serta memberikan arahan kepada penulis.

5. Seluruh dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan motivasi belajar sampai penyelesaian studi.
6. Bapak dan Ibuku yang tak pernah kenal lelah memberikan do'a dan semangat serta kasih sayang kepada penulis, tidak ada kata lain selain mendo'akan engkau, semoga selalu diberikan keberkahan umur, rizki yang halal serta barokah serta diberi kebaikan yang lainnya di dunia maupun akhirat.
7. Teman-teman seperjuangan Jurusan Ushuluddin Prodi Tasawuf dan Psikoterapi terkhusus angkatan 2016 yang sudah menjadi keluarga sendiri.
8. Kepada seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Atas segala bentuk bantuan yang telah di berikan, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya dan semoga amal baik mereka semua mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah swt. Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini belum lah sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Untuk itu kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan guna memperbaiki dan menyempurnakan skripsi ini. Harapan penulis semoga hasil skripsi ini dapat memberikan manfaat dan berguna untuk mengembangkan ilmu pengetahuan agama Islam di masa sekarang maupun yang akan datang.